

12 DE DICIEMBRE DE 2024.

DIPUTADO RUBÉN ANTONIO ZUARTH ESQUINCA.

PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL.

EN CONTRA SI ES DE CONSIDERARSE COMO DE URGENTE U OBVIA RESOLUCIÓN LA PROPUESTA PRESENTADA DE LA SOLICITUD DE LICENCIA TEMPORAL PRESENTADA POR EL DIPUTADO ISMAEL BRITO MAZARIEGOS, PARA SEPARARSE DEL CARGO DE DIPUTADO PROPIETARIO DE ESTA SEXAGÉSIMA NOVENA LEGISLATURA, A PARTIR DEL 9 DE DICIEMBRE DEL 2024, POR UN AÑO.

Muchas gracias presidente, con el permiso del pueblo de Chiapas, de mis compañeras y compañeros diputados. “Cuanto mayor es el poder, más peligroso es el abuso”. Presidente no considero que este asunto deba de tratarse de urgente y obvia resolución porque se tiene que analizar a fondo, se tiene que llevar a comisiones parlamentarias para que ahí se discuta el ¿Por qué se está dando esta licencia de esa forma? En lo personal compañeras y compañeros tuvieron muchos motivos y el diputado todavía diputado local lo sabe perfectamente, sabe lo que detentando el poder hizo en perjuicio de mi persona, pero somos políticos serios, somos políticos profesionales y esto no se trata de uno, se trata de Chiapas, de darle la voz a las y los chiapanecos que en todos los rincones de Chiapas; en las calles de nuestro pueblo piden justicia, se trata de las y los desplazados en distintas regiones por no atender los problemas sociales, se trata de hacer justicia a todas las y los habitantes que viven en las zonas donde la inseguridad se ha apoderado de nuestro Estado, se trata de que el diputado responda por todos esos consejos políticos creados al vapor, de la calentura política, creyéndose un Superman y un RockStar violentando la voluntad popular en los pueblos y que trajo consigo ingobernabilidad en tantos municipios que el día de hoy todavía padecemos, se trata de hacer justicia a las madres buscadoras y a las víctimas de feminicidios que fueron silenciadas por la voz de la autoridad que abusando del poder quería controlar todo lo que pasaba en nuestro Estado, se trata de hacer justicia a la corrupción desmedida en diversas áreas de gobierno, se trata de hacer justicia a todos esos alcaldes y funcionarios municipales que fueron extorsionados por el brazo ejecutor en ese momento de la Secretaría de Gobierno, se trata pues, de todos aquellos que les fueron inventados y aquellas que les fueron inventados carpetas de investigación para someterlos políticamente. Compañeras y compañeros diputados, estamos ante un caso notable de abuso de poder, estamos ante un caso notable de cómo se denigra el servicio público y las y los chiapanecos estamos cansados de ellos, estamos cansados de que se abuse desde los cargos de poder, en perjuicio de Chiapas, por eso, compañeras y compañeros,

honorable mesa directiva, yo le pido que esta licencia sea analizada en comisiones, pase a comisiones, lo discutamos en comisiones, atendamos la voz del pueblo de Chiapas en las comisiones y elaboremos un dictamen a la altura de las circunstancias, no podemos permitir que se burlen del pueblo de Chiapas, que hagan y deshagan, y se vayan como que aquí no pasó nada, yo pediría que esto se turne, presidente a comisiones a lo que más le temo, es al poder con impunidad, le temo al abuso del poder y al poder de abusar, muchas gracias.